

6.—Soumise une résolution du Conseil, transmettant à cette Commission un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de préparer un règlement pour forcer les propriétaires à relier leurs fils électriques avec les conduits souterrains, au fur et à mesure que ces conduits seront construits.

Le Secrétaire informe la Commission qu'un avis de motion a été donné au Conseil par l'échevin L. A. Lapointe, pour l'adoption d'un règlement à ce sujet.

Il est alors

Résolu: De référer ces documents au Greffier de la Cité, afin qu'il rédige un règlement pour être soumis au Conseil.

7.—Soumise une résolution du Conseil, en date du 26 août 1915, transmettant à cette Commission un rapport du Bureau des Commissaires soumettant un plan préparé par le Département des Ingénieurs, donnant les limites exactes du Parc Mont-Royal.

Résolu: De prier le Président de la Commission de donner un avis de motion à la prochaine séance du Conseil pour l'adoption d'un règlement à l'effet de définir les limites exactes du parc Mont-Royal suivant le plan préparé par les Ingénieurs de la Cité.

8.—M. Arnoldi, Trésorier de la Cité, se présente devant la Commission pour l'informer qu'un grand nombre de personnes paient des taxes pour d'autres personnes et demandent à être subrogées aux droits et privilèges de la Cité, en vertu de la clause 388 de la Charte.

M. Arnoldi ajoute qu'il a pris sur lui de signer ces subrogations sans faire rapport au Conseil, et il se demande s'il a agi légalement et s'il ne serait pas opportun d'amender la Charte pour l'autoriser à signer ces subrogations.

Résolu: De soumettre la question aux Avocats de la Cité en les priant de donner à la Commission une direction dans la matière.

9.—Soumise une communication du Conseil des Métiers et du Travail, suggérant que la taxe d'un sou pour venir en aide aux hôpitaux soit imposée d'une façon plus équitable, c'est-à-dire que ceux qui paient \$1.00 pour un billet de théâtre, paient plus qu'un sou de taxe.

Résolu: De remettre l'étude de cette question à une prochaine séance, vu qu'il sera peut-être question de faire d'autres amendements à la loi au sujet de cette taxe.

10.—Soumise une communication de M. Alcide Chaussé, Architecte et Surintendant des Bâtisses, transmettant une communication de M. Connolly, Inspecteur en Chef du Service de la Plomberie, recommandant que la loi soit amendée de façon à obliger les personnes qui obtiennent des permis de plomberie à payer certains honoraires.

Et un débat s'engageant, la Commission arrive à la conclusion qu'il n'est pas opportun d'imposer des taxes de cette nature dans le moment.

11.—La Commission prend en considération le projet de règlement concernant les chauffeurs ou conducteurs d'auto-taxis ou d'autres voitures-automobiles de louage.

Il est

Résolu: De demander au Chef de Police si les postes qui sont mentionnés dans ce projet de règlement doivent être changés ou s'ils doivent être laissés tels que décrits, et de lui demander aussi si le tarif mentionné dans ledit projet de règlement, n'est pas trop élevé.

Il est aussi

Résolu: De demander au Chef de Police de bien vouloir venir devant la Commission à sa prochaine séance, afin que les membres puissent discuter ce projet de règlement avec lui.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Greffier-Adjoint de la Cité.

6.—Submitted a resolution of Council, transmitting to this Committee a report from the Board of Commissioners recommending that a draft of by-law be prepared to compel proprietors to connect their electric wires with the underground conduits as the same are laid.

The Secretary informed the Committee that a notice of motion has been given in Council by Ald. L. A. Lapointe for the adoption of a by-law in this connection.

It was then

Resolved: To refer said documents to the City Clerk, with instructions to prepare a by-law and submit the same to Council.

7.—Submitted a resolution of Council, under date of 26th August 1915, transmitting to this Committee a report from the Board of Commissioners submitting a plan prepared by the Engineers' Department, giving the exact limits of Mount Royal Park.

Resolved: That the Chairman of the Committee be requested to give a notice of motion at the next meeting of Council, for the adoption of a by-law to define the exact limits of Mount Royal Park, according to the plan prepared by the City Engineers.

8.—Mr. Arnoldi, City Treasurer, appeared before the Committee and stated that a large number of persons pay taxes for other persons and ask that they be subrogated in the rights and privileges of the City in virtue of clause 388 of the Charter.

Mr. Arnoldi added that he took upon himself to sign such subrogations without reporting to Council, and he wondered whether he acted legally and whether it would not be advisable to amend the Charter so as to authorize him to sign said subrogations.

Resolved: To refer the matter to the City Attorneys, for advice.

Submitted a communication from the Trades and Labor Council, suggesting that the one cent tax for hospitals be imposed in a more equitable manner, that is to say, that those who pay \$1.00 for a theatre ticket be held to pay more than one cent tax.

Resolved: That consideration of this question be deferred until a further meeting, as the Committee will perhaps deem it advisable to make other amendments to the law as regards said tax.

10.—Submitted a report from Mr. Alcide Chaussé, Architect and Superintendent of Buildings, transmitting a communication from Mr. Connolly, Chief Plumbing Inspector, recommending that the law be amended so as to compel the persons who obtain plumbing permits to pay certain fees.

And a debate arising, the Committee came to the conclusion that it was not advisable to impose such taxes at the present time.

11.—The Committee then considered the draft of by-law concerning chauffeurs or drivers of taxi-cabs or other motor vehicles for hire.

It was

Resolved: To ask the Chief of Police if the stands mentioned in the above draft of by-law should be changed or if they should be left as described, and to ask him also if the tariff contained in said draft of by-law is not too high.

It was further

Resolved: That the Chief of Police be requested to appear before the Committee at its next meeting in order that the members may discuss the above draft of by-law with him.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Asst.-City Clerk.